

Un tremblement de terre au Chili fait 6 morts



Santiago de Cuba, 2 avril (RHC-EFE)- Des sources officielles de Santiago du Chili, la capitale, ont signalé que six personnes sont mortes lors du tremblement de terre de ce mardi dans le nord du pays.

Quelques heures après le séisme de magnitude 8, 2 degrés sur l'échelle de Richter, les autorités du pays sud-américain ont levé l'alerte au tsunami qui avait été décrétée dans six localités de la zone affectée.

Le ministre de l'Intérieur, Rodrigo Peñailillo, a signalé que le séisme a été enregistré à environ deux mille kilomètres de la capitale, dans la région de Tarapacá.

Quelques 900 000 personnes se sont évacuées vers les zones hautes des villes après l'alerte au tsunami, qui avait été lancée à toutes les localités côtières du Chili.

Le tremblement de terre s'est produit au bout d'une quinzaine de jours d'intense activité sismique dans la zone limitrophe avec le Pérou et la Bolivie, causée par le choc entre les plaques Nazca et Sud-américaine, qui produisent au moins un tremblement de terre de grande magnitude par siècle dans la région. Le dernier d'entre eux a eu lieu en 1877.

Des dépêches datées de Santiago ont indiqué qu'au milieu du chaos provoqué par le séisme, quelques 350 détenues de la prison des femmes d'Iquique se sont évadées. Seules quelques dizaines ont été capturées ou sont revenues volontairement au centre pénitencier durant la nuit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19350-un-tremblement-de-terre-au-chili-fait-6-morts>



Radio Habana Cuba